

HOW TO START

Viele Partnerschulen in Deutschland wünschen sich Partnerschulen in Ghana mit gleicher Altersstruktur und entsprechender digitaler Ausrüstung.

Für den **Einstieg in das Projekt „Schulwälder für Westafrika e. V.“** stellen wir daher vom Alter und vom PC unabhängige Vorschläge als Angebot für eine möglichst praktikable Lösung für den ersten Kontakt zwischen den Partnerschulen zusammen. Zur Überbrückung des Altersunterschiedes und des PC-Mangels können Schulen z. B. starten mit...

- **gemeinsamen Umwelt-Aktionen an bestimmten Tagen**, z. B. einer Baumpflanzaktion am Tag des Baumes.

Int. Tag des Kindersoldaten: 12.02.	Int. Tag des Waldes: 21. März
Int. Tag des Wassers: 22. März	Int. Tag des Buches: 23. April
Tag des Baumes: 25. April	Welthygienetag: 4. Mai
Int. Tag der Umwelt: 5. Juni	Int. Tag des Friedens: 1. September
Weltkindertag: 20. September	Welternährungstag: 16. Oktober
Int. Tag der Kinderrechte: 20. Nov.	Int. Tag der Menschenrechte: 10. Dez.

Im kommenden April plant der „Youth Club“ eine Baumpflanzaktion (ca. 10 000 Bäume) vor der Regenzeit. Dann könnten Schulen auch eine Pflanzaktion veranstalten. (Es müssen ja nicht Bäume sein. Wir planen z. B. eine Pflanzaktion mit Pflanzen für Bienen im Schulgarten.)

- **dem Projekt „Fußball als Anreiz zur Baumpflanzung in Ghana“**. Die Schüler*innen in Ghana erklären sich gerne bereit, Bäume zu pflanzen sowie sie zu pflegen - mit der Aussicht, einen Fußball oder Fußballschuhe oder ein Trikot zu bekommen. Da an den Partnerschulen des Vereins besonders auf Nachhaltigkeit geachtet wird, werden für das Projekt gut erhaltene Fußbälle und andere gut gepflegte Fußballausrüstungen.
- **einer Spendensammelaktion durch den Verkauf von Ketten** (Preis: 2€), die Schüler*innen der Nyakrom SHS hergestellt haben. Herr Dr.Essiamah brachte sie immer zu seinen Vorträgen in unserer Schule mit und die Schüler*innen kauften sie gerne. Mit dem Geld kann die Schule neue Projekte finanzieren.
- **der Unterstützung des Projekts „Solarlampen für Kakaobauernkinder als Anreiz zur Baumpflanzung in Kakaopflanzungen“** - durch die Werbung für die Verwendung dieser Solarlampen auch in Deutschland - zum Klimaschutz.

Weitere Informationen und Kontaktaufnahme: www.schulwaelder.org